



ビッグベアーズだより

2023.6.2 濱邊

晴れたり雨が降ったりと天候の変わりやすい時期になりました。天気の良い日は外に出て、身体を思い切り動かしながら、元気いっぱい遊びを楽しんでいる子どもたち。定期的に水分補給をするよう声をかけ、体調管理に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



日々の様子

砂場の砂が少なくなっていたため、アイアイの畑の砂を移しました。さっそく子どもたちは、バケツやカップを使ってお店屋さんごっこをしたり、スコップで掘って道を作り、中に水を流して砂遊びを楽しんでいました。また、相撲やどんじゃんけんぽんなど、友だち同士で工夫しながら、外遊びを楽しむ姿も見られました。



いらっしゃい
ませ～！！

仲良く
相撲対決！！

どん！！
じゃんけんぽん

☆避難訓練☆

5月19日（金）、火事を想定した避難訓練を実施しました。サイレンが鳴り響くと、驚く子どももいましたが、全員が静かに素早く行動し、グラウンドに避難することができました。

その後、学年ごとに並ぶ際、先頭の人指で学年を表し、子ども同士で声を掛け合いながら、並ぶことができました。

避難後は、指導員の話集中して聞く姿が見られました。

今後も色々な災害を想定した避難訓練を行い、災害時に必要なことや避難の方法等を伝えていきたいと思ひます。

